
1 
 

ACTA N.º 014-CERO CATORCE 1 

ACTA DE SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL  15 DE MARZO DEL 2 

2022 3 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 4 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 5 

Chimborazo, hoy viernes, 15 de marzo del 2022, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 6 

Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, siendo 7 

las 9H35, se reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, 8 

DR. JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA Y ALBERTO MISHQUE, Concejales del GADMCG, 9 

Dr. Antonio Fray Procurador Sindico del GADMCG, Ing. Andrés Rivera Director de Planificación 10 

del GADMCG y Abg. Marlene Caín Ortiz, Secretaria General de Concejo del GADMCG 11 

respectivamente,  para tratar los  puntos del Orden del día constantes en la CONVOCATORIA; 1. 12 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 13 

ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL 08 DE 14 

MARZO DEL 2022 Y ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 11 DE MARZO DEL 2022.  15 

3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE 16 

DEL GADMCG. 4. RECIBIR EN COMISIÓN A LOS VENDEDORES DEL PATIO DE 17 

COMIDAS DE LA PLAZA DE RASTRO.  5. APROBAR EN SEGUNDO DEBATE EL 18 

PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA PARA ACTUALIZAR LA PLANIFICACIÓN 19 

MEDIANTE LA ALINEACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO 20 

TERRITORIAL DEL CANTÓN GUAMOTE AL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO, 21 

CREACIÓN DE OPORTUNIDADES 2021-2025” A CARGO DE LA COMISIÓN DE 22 

ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL GADMCG Y LA DIRECCIÓN DE PLANIFICACIÓN 23 

DEL GADMCG. 6. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE EL 24 

PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA PARA LA ADMINISTRACIÓN, 25 

FUNCIONAMIENTO, USO, OCUPACIÓN Y CONTROL DE LOS MERCADO Mismo que es 26 

puesto a consideración de los miembros del Concejo Municipal por el señor alcalde. concejal Dr. 27 

José Sayay; apoyo la moción, concejal Oswaldo Naula; aprobado. Concejal Ángel Chuto: 28 

aprobado; Concejal Alberto Mishque: aprobado; Concejal Dr. José Sayay; aprobado; 29 

Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en consecuencia, 30 

se aprueba el orden del día de la sesión ordinaria de concejo municipal del 15 de marzo del 2022, 31 

DESARROLLO 1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN 32 

POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la 33 

presencia de los 5 señores concejales, esto es los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO 34 

GUASHPA, JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA y ALBERTO MISHQUE, contando con el 35 

Quórum Reglamentario correspondiente para su instalación. El Señor alcalde Delfín Quishpe deja 36 

Instalada la Sesión ordinaria de Concejo Municipal siendo las 09h35; 2. LECTURA Y 37 

APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL 08 DE MARZO DEL 2022 Y ACTA 38 

DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 11 DE MARZO DEL 2022.  Una vez que la señora 39 

secretaria procede a dar lectura al acta y resoluciones de la Sesión Ordinaria del 08 de marzo del 40 

2022, y acta de sesión extraordinaria del 11 de marzo 2022 y menciona que dichas actas fueron 41 

remitidas a cada uno de los correos electrónicos de los señores ediles concejales para su revisión y 42 

consecuentemente su aprobación. Por cuanto se procede con la aprobación del punto en mención; 43 
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Concejal Oswaldo Naula; aprobado, con la siguiente modificación en la resolución de aprobar el 44 

PDOT conste el nombre del señor Vicealcalde Segundo Guashpa. Concejal Ángel Chuto: 45 

aprobado; Concejal Alberto Mishque: aprobado; Concejal Dr. José Sayay; aprobado; 46 

Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en consecuencia, 47 

Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 043-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Aprobar 48 

acta de sesión ordinaria del 08 de marzo del 2022 y acta de sesión extraordinaria del 11 de 49 

marzo del 2022. 3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE 50 

ALCALDE DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe: muy Buenos días señores Concejales dar la 51 

bienvenida al señor procurador síndico,  y a los demás técnicos que nos acompañan, el día martes 52 

después de la sesión ordinaria nos trasladamos a las 14:00, a una comunidad, bueno un poco de 53 

inconformidad por parte la comunidad ustedes saben  que los proveedores   tiene un contrato actúan 54 

de acuerdo a las especificaciones técnicas, en ishbug curiquinga hemos entregado vacunas grandes, 55 

a pesar de esto existe inconformidad de la gente. Sin embargo la comunidad quedó conforme. El día 56 

miércoles tuve una reunión con el Consejo de  derechos. Sin embargo no pude asistir a esta reunión 57 

y se delegó mediante documentación al señor vicealcalde Segundo Guashpa don paso al señor 58 

vicealcalde.  Vicealcalde Segundo Guashpa: se llevó con total normalidad la sesión gracias señor 59 

alcalde. Alcalde Delfín Quishpe: el día miércoles se atendió a la ciudadanía en general con total 60 

normalidad. El día jueves se entregó certificados en coordinación con AME regional a los 61 

servidores del agua potable que habían cumplido la capacitación. El día viernes se asistió a la sesión 62 

extraordinaria con total normalidad, el mismo día asistimos  a una reunión organizada por el 63 

parlamento. Mil disculpes con el señor José Sayay ya que no pudimos asistir a su reunión. Doy paso 64 

al doctor para que socialice la reunión mantenida el día viernes. Concejal Dr. José Sayay: gracias 65 

señor alcalde, compañeros concejales, al respecto la idea nació como comisión de seguridad 66 

ciudadana y tránsito, con la finalidad de conversar y exponer cual es la necesidad de los 67 

trasportistas, nos reunimos los dirigentes de las cooperativas de Guamote, en la reunión nos 68 

criticaron manifestando que como municipio no hemos hecho nada, les manifesté que por pandemia 69 

y desde el gobierno nacional no hubo respaldo, lo que manifestaron fue lo siguiente; que no estamos 70 

haciendo cumplir las diferentes paradas asignadas a las cooperativas, solamente se están 71 

aglomerando en la avenida, pero el reclamo fuerte de ellos es que se han llenado de trasportistas 72 

ilegales, a pesar de que ellos están pagando las patentes municipales y últimamente por renovación 73 

han pagado una suma grande en él CTE, les manifesté que nosotros como municipio no podemos 74 

actuar en propiedad privada a pesar de esto se ha remitido oficio a la propietaria del terreno ubicado 75 

la cooperativa Fernando Daquilema y la gasolinera giralda, a lo que ellos manifestaron que por que 76 

no remiten oficio a hidrocarburos también señalando la problemática, además decían que ustedes 77 

como municipio hemos solicitado que no realicen operativos a la policía nacional, a lo que nosotros 78 

les manifestamos que el oficio esta especificando para los trasportes comunitarios, en resolución se 79 

quedo lo siguiente; solicitan un recorrido el día jueves, a las 9h00, pero tenemos que analizar 80 

técnicamente, y quedamos en reunirnos el próximo viernes 25 con los trasportistas, la policía 81 

nacional, hasta aquí en síntesis; Concejal Alberto Mishque: buenos días, con todos respecto al 82 

caso de tránsito es un poco complicado, a la larga si tenemos que poner un poco de orden, además 83 

les se les dijo que ellos también se pongan en nuestro lugar como autoridades, busquemos alguna 84 

forma para dar prioridad a los Guamoteños. Concejal Dr. José Sayay: hubo recomendación de que 85 

se implemente SEROT, en el año 2020 si presente dicha ordenanza, pero se analizó y no se dio paso 86 

ya que todavía no era factible. Concejal Tec. Oswaldo Naula: según la ley de tránsito no podemos 87 
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intervenir en estos temas sin embargo podemos aportar con alguna credencial como Guamote, yo 88 

considero a la pobre gente cuando la policía les pone multas, pensemos bien porque para invitar a 89 

ellos tenemos que tener una propuesta. Vicealcalde Segundo Guashpa: a veces los cooperados 90 

hasta de las carreras cobran un poco más caro, hay que analizar bien, no podemos apoyar, así como 91 

a los legales o a los ilegales, ya que son muchas comunidades que no cuentas con cooperados, pero 92 

si existe camionetas. Con otras intervenciones más. Por unanimidad mediante Resolución Nro. 93 

044-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el informe semanal de 94 

actividades del señor Delfín Quishpe Apugllón alcalde del GADMCG. 4. RECIBIR EN 95 

COMISIÓN A LOS VENDEDORES DEL PATIO DE COMIDAS DE LA PLAZA DE RASTRO.  96 

una vez que la señora secretaria procede a dar lectura al oficio sin numero de los vendedores del 97 

patio de comidas de la plaza de rastro. Alcalde Delfín Quishpe; señores técnicos de desarrollo local 98 

ayúdenos asesorando para dar solución a la gravedad de acuerdo a las ordenanzas y sugerencias de 99 

Agrocalidad para atender a la comisión. Concejal Oswaldo Naula; señor alcalde señores 100 

concejales pido que me  faciliten con el  permiso que en estos momentos me encuentro con una 101 

calamidad doméstica en mi familia Ing. Jaime Ortiz; Estimados  señor concejales señor alcalde 102 

señora secretaria  efectivamente nosotros teníamos  el día de ayer una documentación  en donde me 103 

solicitaron un informe yo como director también solicite un informe a la ingeniera Elizabeth lema 104 

quien está contratada como técnica de la  granja de atillo y también es administradora de la plaza de 105 

rastros  que ella ya tiene  experiencia efectivamente  y legalmente la plaza de rastro tiene su 106 

funcionamiento y se construyó practicamnete para una feria de animales efectivamente el municipio 107 

está prestando un servicio a la población  para la feria  la plaza de rastro no es de agrocalidad si no 108 

es del municipio nos presta para que podamos efectuar por medio de agrocalidad  la plaza de rastro 109 

efectivamente es para la feria de animales porque nos manifestó que no debe existir ningún tipo  de 110 

venta de comida  porque   existe todo tipo de contagio  pero en la administración anterior se le avían 111 

dado los puesto  en esos lugares  hemos estado pensado tener una  reunión con la compañeras de 112 

tránsito  con el Eco. Ángel Mullos para poder reubicar a los vendedores de comida nos manifiesta 113 

que los vendedores de comida por lo menos no tienen un mandil y están con las carpas rotas y con 114 

plásticos negros Ing. Elizabeth lema; señor alcalde señores concejales  el ing. Jaime Ortiz conoce 115 

los problemas que existen  en la plaza de rastro, todo los días jueves los de agro calidad nos exigen 116 

que se haga la ampliación de la plaza de rastro porque nos mencionan que la plaza de rastro está 117 

cada vez más quedando muy corta  por aquello se está llevando una propuesta para hacer la 118 

ampliación de plaza de rastro, el art. 184 nos menciona que la plaza  de rastro es especialmente para 119 

los animales  las señoras que venden  comidas todo los días jueves las señoras que vendían comida  120 

venían con quejas que decían que existen muchas personas que no están respetando con la área que 121 

tienen según sus patentes junto con el comisario municipal se procedió nuevamente  a ubicar los 122 

puestos a todos los usuarios. Los 12 usuarios que existen en esa plaza de rastro será reubicado en un 123 

lugar más seguro existen 4 personas que ocupan una area reducida y también a ellos se les ubico  en 124 

los puestos  de mayor área y a todos los usuarios se indicó que deberían colocar una malla el señor 125 

comisario le volvió a preguntar que si estarían de acuerdo  con eso y todas las señores estaban  de 126 

acuerdo y ya no hubo más reclamos y existe una acta de compromiso  firmado por todos los 13 127 

usuarios  a los señores  se le indicó que el ingreso máximo esta hasta las  cinco y media  y la 128 

mayoría están ingresando  a las seis y media se les llamó la atención y ellos salieron enojados 129 

porque no tiene vehículo y tan poco movilización en el acta firmada esta que los señor también 130 

tienen que ayudar a verificar a los vendedores ambulantes, además no cumplen con la limpieza que 131 
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deben realizar cada quince, por esa razón se les llamó la atención y nos mencionaban que existen 132 

personas que hacen el baño en esos lugares y tan poco no existen ningún control.  el día jueves 10 133 

de marzo vinieron los señores para decir que no coloque los terneros porque existe malos olores 134 

cabe recalcar que ellos tienen patente para la parte externa no para la parte interna no existe uso de 135 

guantes ni tampoco uniforme ni distanciamiento por tal razón se les llamó la atención. Alcalde 136 

Delfín Quishpe; defenderemos a los usuarios que tengan la patente, pero necesitamos el diseño 137 

gráfico como planimetría del lugar. Pst. Ángel Chuto; pido a los técnicos que por la  subida de la 138 

calle que se suspenda estas actividades porque existen muchos accidentes en esa cuesta por tal 139 

razón seria que se haga unos muros  y seguir trabajando  Ing. Jaime Ortiz; no es tan factible hacer 140 

en las calles si no buscar un lugar para que sea ubicado netamente solo para la venta de comidas 141 

Vicealcalde Segundo Guashpa; debemos tratar de solucionar de alguna manera porque si es algo 142 

complicado  por que la gente viven del negocio que realizan cada uno de ellos y hubo muchas 143 

quejas que los señores de Riobamba viene y le tratan mal a los señores vendedores de Guamote 144 

señor alcalde mi petición es hacer un patio de comidas con un cerramiento. Ing. Jaime Ortiz; ese 145 

lugar no es para la venta de comida mi sugerencia es  hacer un contrato para enviar un poco lejos de 146 

la plaza de rastro  para poder cuidar nuestra salud y para reubicación a los vendedores de comida de 147 

la plaza de rastro Alcalde Delfín Quishpe; yo como usuario quiero que tengan bien ordenado 148 

aseado y bien uniformados con mandiles,  eso no existe y es una pena  por tal razón nosotros 149 

queremos ubicar ordenar para que la atención sea con calidez eficacia y cariño así que tenga la 150 

patenta pero nosotros tendremos que ordenar  organizar de alguna manera porque necesitamos una 151 

atención bien en calidad y calidez Representantes de Comisiones; señor alcalde señores 152 

concejales compañeros que están presente muchísimas gracias por las palabras que ustedes nos 153 

intervien así a nosotros el día jueves la señorita administradora nos unió a todos sin tomar el 154 

distanciamiento pero de que nos sirve que ponga la malla  la malla no es tan segura para nosotros 155 

porque  en cualquier momento entra polvo, la lana, del gano  la señorita administradora nos trató 156 

groseramente diciendo que nosotros no dejamos barriendo,  pero no es así con el viento las basuras 157 

baja de la otra  plaza en especial yo dejo juntado la basura cada jueves la señorita me supo tratar con 158 

unas palabras no adecuadas. Alcalde Delfín Quishpe; señora nosotros no estamos para juzgar a 159 

nadie porque esos son problemas callejeros  nosotros queremos saber que cual es el pedido que 160 

ustedes tiene Representantes de Comisiones; señor alcalde señores concejales compañeros que 161 

están presentes buenos días la petición de nosotros es tal como consta en el oficio que nos respete 162 

que el patio de comida que  se quede en ese mismo lugar porque nosotros ya estamos desde el 2009 163 

en ese lugar, tenemos puestos cada uno de nosotros y también pedimos que ponga un llave de agua, 164 

el lava mano que nos  dé instalando  y pedimos una vez más que se respete el patio de comidas en el 165 

mismo lugar, está bien que pongan las mallas pero los señores comerciantes no respetan  ponen 166 

amarrando a los animales ya son dos ocasiones que casi hubo un accidente si es posible sea soldado 167 

la malla y también queremos que haya distanciamiento. Alcalde Delfín Quishpe; sé que ustedes 168 

estaban acostumbrados a vender en ese lugar en cada uno de sus puestos, pero no hay patenten que 169 

diga que ustedes tienen el puesto de venta dentro de la malla más bien esta fuera de la plaza de 170 

rastro. Ahora bien, es por voluntad de la administración que están en esos lugares a los puestos de 171 

venta de comidas, nosotros daremos alguna solución, pero mientras tanto cuando se respete 172 

higiénicamente la comida sabremos donde va ser exactamente reubicado los puestos tenemos que 173 

hacer un estudio técnico con los de agro calidad porque ellos nos controlan la plaza de rastro de 174 

Guamote a pesar de que existe el polvo malos olores lanas de ganados no puede estar la comida a la 175 
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intemperie.  Representantes de Comisiones; pedimos de favor que también sea ubicado en un 176 

lugar seguro. Vicealcalde Segundo Guashpa; realizaremos un documento para poder hacer un 177 

estudio  de proyecto productivo  para la  aplicación  de la plaza de rastro  porque no es posible que 178 

este junto la venta de comida  en el mismo lugar y también la venta de los animales  porque puede 179 

causar grabes problemas  por esta razón daremos el seguimiento hasta dar alguna otra forma u 180 

Salida a nuestros vendedores de comida pero ya no queremos que este junto con los animales  mi 181 

pedido es que ponga la llave de agua y también  los vehículo que se estacionan en eso lugares que 182 

no les permitan y también que se trate de ubicar de alguna otra manera y que no se amarre esas 183 

mallas porque no es algo favorable Representantes de Comisiones; señor alcalde señores 184 

concejales compañeros que están presente buenos días en la administración anterior no hemos 185 

tenido estos problemas que esta sucediendo pero en esta administración si especialmente con 186 

la ing. nos causa muchos problemas nos insulta también con  agro calidad hemos luchado para 187 

poder ingresar a este lugar que ahora estamos  porque nosotros vivimos de eso para poder 188 

llevar el  pan del día para nuestra familia, señor alcalde por esta razón pedimos de favor   se 189 

comprometa a poner las cubiertas pero ahora llegando a la realidad resulta que nos quieren 190 

sacar de ese lugar  la ing. Nos habló diciendo que ya no va permitir que ingresen a ese lugar y 191 

ustedes van a quedar sin puestos nos insultó y mencionó que van a cobrar una multa de 60 192 

dólares por no ingresar en la hora puntual. con el eco. Ángel Mullo no hemos tenido ningún 193 

tipo de inconveniencia señor alcalde, pero con la ing. Hemos tenido muchos problemas le 194 

rogamos que nos dejen en el mismo lugar porque la venta que nosotros lo realizamos es solo 195 

hasta el mediodía concejal Alberto Mishque; pido de favor a la ing. Que no vuelva a suceder 196 

lo que está pasando con los señores porque ellos también merecen el respeto. Por unanimidad 197 

mediante Resolución Nro. 045-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por recibida a la 198 

comisión de vendedores del patio de comidas de la plaza de rastro del cantón Guamote . 199 

5. APROBAR EN SEGUNDO DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A LA ORDENANZA 200 

PARA ACTUALIZAR LA PLANIFICACIÓN MEDIANTE LA ALINEACIÓN DEL PLAN DE 201 

DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL CANTÓN GUAMOTE AL PLAN 202 

NACIONAL DE DESARROLLO, CREACIÓN DE OPORTUNIDADES 2021-2025” A CARGO 203 

DE LA COMISIÓN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL DEL GADMCG Y LA DIRECCIÓN 204 

DE PLANIFICACIÓN DEL GADMCG. Por unanimidad Mediante resolución Nro. 0046-C-205 

GADMCG-2022, RESUELVE: Vice Alcalde Segundo Guashpa; señor alcalde señores concejales 206 

esta ordenanza ya está revisada y todos están de acuerdo Pst. Ángel Chuto; un saludo cordial, una 207 

sugerencia de mi parte ya he analizado esta ordenanza nosotros tenemos el deber de presentar si 208 

tiene alguna propuesta poner más, pero este ya está analizado de mi parte. concejal Alberto 209 

Mishque; también como parte de la comisión ya está analizado Ing. Andrés Ribera; señor alcalde 210 

el trabajo que se iso es por la parte asesoría de técnicos de planificación del ecuador. Concejal 211 

Ángel Chuto: aprobado; concejal Alberto Mishque: aprobado; concejal Dr. José Sayay; 212 

aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en 213 

consecuencia, Por unanimidad mediante Resolución Nro. 046-C-GADMCG-2022, 214 

RESUELVE: Aprobar en segundo y último debate el proyecto de reforma a la ordenanza 215 

para actualizar la planificación mediante la alineación del plan de desarrollo y ordenamiento 216 

territorial del cantón Guamote al plan nacional de desarrollo, creación de oportunidades 217 

2021-2025” presentado por la comisión de ordenamiento territorial del GADMCG Vicealcalde 218 

Segundo Guashpa presidente y la dirección de planificación del GADMCG. 6. 219 
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CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE REFORMA A 220 

LA ORDENANZA PARA LA ADMINISTRACIÓN, FUNCIONAMIENTO, USO, OCUPACIÓN 221 

Y CONTROL DE LOS MERCADO. Concejal Dr. José Sayay: expone la “PRIMERA REFORMA 222 

A LA ORDENANZA PARA LA ADMINISTRACIÓN, FUNCIONAMIENTO, USO, 223 

OCUPACIÓN Y CONTROL DE LOS MERCADOS Y PLAZAS DEL CANTÓN GUAMOTE” 224 

(…) alcalde Delfín Quishpe; esta ordenanza va necesitar un trabajo de socialización, por favor 225 

necesitamos los informes jurídicos y técnicos, como autoridades tenemos que concientizar y educar 226 

una buena cultura a la ciudadanía, de mi parte como administrador también estoy pensando algunas 227 

vías alternas para y descongestionar.  Todas las sugerencias vamos a estar pendientes, seguramente 228 

en segundo debate vamos a demorar mucho mas ya que son temas de trascendencia. Concejal 229 

Ángel Chuto: aprobado; concejal Alberto Mishque: aprobado; concejal Dr. José Sayay; 230 

aprobado; Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en 231 

consecuencia. Por unanimidad Mediante resolución Nro. 0047-C-GADMCG-2022, 232 

RESUELVE: 1. Dar por conocido y aprobado en primer debate el proyecto de reforma a la 233 

ordenanza para la administración, funcionamiento, uso, ocupación y control de los mercados 234 

y plazas del cantón Guamote a cargo de la comisión de plazas y mercados del GADMCG, Dr. 235 

José Sayay presidente. 2. La comisión de Plazas y Mercados Concejal y Presidente Dr. 236 

José Sayay realizará la socialización con la ciudadanía de la presente reforma de 237 

ordenanza, para su aprobación en segundo debate en el pleno del Concejo Municipal 238 

del Cantón Guamote. 3. Solicitar a la dirección de desarrollo local y Procuraduría 239 

sindica un informe técnico y jurídico respectivamente, referente al proyecto de reforma 240 

de ordenanza para la administración, funcionamiento, uso, ocupación y control de los 241 

mercados y plazas del cantón Guamote. 3. CLAUSURA. -  Una vez que se ha agotado el orden 242 

del día el Señor alcalde Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria del 15 de marzo del 243 

año 2022, siendo las 12h30 minutos, para constancia firman la presente Acta junto a la secretaria 244 

que Certifica. -   245 

 246 

 247 

 248 

 249 

Abg. Marlene Caín Ortiz                     Delfín Quishpe Apugllón 250 

SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 251 

DEL GAD-GUAMOTE                                                               GUAMOTE 252 


